



Rassemblement Wallonie-France

Yves Leterme à Wavre: Le MR-FDF perd le sud

En 2006, M. Leterme avait déclaré: « **La Wallonie est un sac à dos bourré de cailloux qui gêne la Flandre** » ! Madame Onkelinx avait répliqué : « Cet homme est dangereux ! »

Aujourd'hui, le MR-FDF invite M. Leterme en Wallonie et lui passe la brosse reluire. Aujourd'hui, le MR-FDF feint d'oublier que le parti de M.Leterme, le CD&V, est l'allié privilégié de la N-VA en Flandre où ils mènent ensemble une politique flamingante hostile aux Francophones.

Aujourd'hui encore, le MR-FDF dit merci à M. Leterme d'avoir accepté d'être « notre » Premier Ministre, merci à M. Leterme de bien vouloir « faire le belge » pour mieux endormir les Wallons et les Bruxellois.

Le MR-FDF est au Gouvernement fédéral depuis plus de dix ans.
Qu'a-t-il obtenu de concret en face du nationalisme flamand ? **RIEN !**

- Où en est le respect de la Wallonie et de Bruxelles ?
- Où en est la désignation d'un Premier Minsitre wallon (il n'y en a plus depuis 1973) ?
- Où en est l'équilibre dans les grandes fonctions fédérales ?
- Où en sont les Droits de l'Homme dans la périphérie bruxelloise ?
- Où en est la nomination des trois bourgmestres démocratiquement élus ?
- Où en est l'élargissement de Bruxelles ?
- Ou en est le corridor Wallonie-Bruxelles via Rhode-Saint-Genèse ?
- Où en est la ratification de la Convention européenne sur la protection des minorités, annoncée triomphalement par MM. Michel père et Maingain après la capitulation du Lambermont en 2001, etc ...

Réponse : **Nulle part !**

Le MR-FDF n'a rien obtenu et n'obtiendra rien parce qu'il préfère le pouvoir belge et sa rente, sous tutelle flamande, plutôt que la défense digne et intransigeante des intérêts wallons et bruxellois. C'est une des raisons pour lesquelles il perdra les prochaines élections.

Nous, militants du R.W.F., nous sommes ces « cailloux flamands » dont la Flandre ne veut plus, nous sommes fiers d'être wallons et déterminés à ne jamais accepter la soumission ni la résignation.

Nous invitons les Wallons et les Bruxellois à cesser de marchander, dans le déshonneur et à reculons, avec une Flandre jamais assouvie.

Nous invitons les citoyens à se tenir debout. Nous invitons nos deux régions à préparer un avenir démocratique et sécurisant par notre union avec la République Française.

Les co-présidents du R.W.F. Paul-Henry Gendebien et Laurent Brogniet

Soutenez le R.W.F., compte 000-0700633-02